

## Jarry Atypique, un spectacle follement irrésistible



“En moyenne une personne change sept fois de métier durant sa vie”, s’il ne s’agit là que d’un postulat, il est appliqué sur scène par Anthony Lambert, alias Jarry.

Jeune chercheur d’emploi à l’énergie débordante, il se dépense sans compter pour nous raconter ses déboires professionnels. Tour à tour membre du GIGN, prêtre responsable du confessionnal ou boucher à Rungis, Jarry livre une performance décalée dans un spectacle atypique mais surtout très drôle, à la croisée du stand-up et de la galerie de personnages.

Chanteur en supermarché, habile en majorette, cet "hurluberlu éberlué" possède plusieurs cordes à son arc et nous regale de son humour très gay-friendly. Car oui, efféminé et loufoque, Jarry fantasme sur la matraque de ses supérieurs, invite le prêtre au pêché et cherche son prince charmant en princesse assoiffée. En parlant de princesse, l’artiste implique réellement le public dans son spectacle et n’hésite pas à improviser quelques digressions. Attention, personne n’est à l’abri !